

Dans la paroisse...



Le Père Mietek, debout / 20.10.2013

Un nouveau curé pour les paroisses du Haut-Lac

Après deux ans de ministère dans les paroisses de Barberêche-Courtepin, Cressier et Wallenried, le Père Philippe Schönenberger a souhaité œuvrer dans une nouvelle paroisse. Il a été installé dans celle de Notre-Dame de Genève le 8 septembre dernier.

Dimanche 20 octobre 2013, journée mondiale de la Mission Universelle, la communauté a accueilli en l'église Notre-Dame du Rosaire de Courtepin, jour de la fête patronale, son successeur, le **Père Mieczyslaw Krol** dont le prénom difficile à prononcer a été simplifié. Nous l'appellerons donc **Père Mietek Krol**.

D'origine polonaise, le Père Mietek est né le 11 juillet 1954. Il a fait ses études primaires et secondaires en Pologne, ainsi qu'une partie de ses études supérieures, à la faculté de théologie catholique de Varsovie. Il entre ensuite au séminaire des Carmes, le séminaire universitaire de l'institut catholique de Paris, et à la Sorbonne. Le Père Mietek est diplômé en sciences techniques, docteur en théologie et en anthropologie religieuse.



Il a été ordonné prêtre le 11 juin 1988 par Mgr André Rousset, évêque de Pontoise (France). Par la suite il a été aumônier d'un lycée et d'une école technique, puis curé à la paroisse du Saint-Esprit du Serval, dans le diocèse de Beauvais, en France où il est resté vingt ans.

Le Père Mietek est membre de la communauté des Pères Pallotins, une congrégation vouée aux missions, fondée par saint Vincent Pallotti (1795-1850) à Rome en 1835.

Après le mot d'accueil et le franc-parler de Daniel Werro, président de la paroisse de Barberêche-Courtepin, la messe débuta, concélébrée par le Doyen Modeste Kisambu-Muteba, le diacre Jean-Claude Ayer et le Père Mietek. Les chœurs de Barberêche, Courtepin et Cressier ainsi que la fanfare L'Avenir de Barberêche-Courtepin contribuèrent à l'embellissement de cette cérémonie d'accueil.

Dans son homélie, le Doyen Modeste mentionna que le Père Mietek était heureux de venir vivre son sacerdoce au cœur de cet ensemble paroissial. « Il y aura beaucoup de défis à relever, pas seul, mais ensemble on est fort. Vous n'êtes pas seul, vous pouvez compter sur tant de laïcs, de personnes engagées. Ensemble l'union fait la force ! ». Il invita la communauté à le soutenir dans son ministère : « Solidarność » !

Au cours de la cérémonie, les présidents de paroisse apportèrent les clés des églises de Barberêche, Courtepin, Wallenried et Cressier, puis le Doyen lui remit le lectionnaire (évangélique), « signe du ministère de présidence de l'eucharistie et prédication de la Bonne nouvelle ».

Gérard Morandi, président de la paroisse de Cressier prononça des paroles d'encouragement en assurant au nouveau curé le soutien de la communauté. Il insista sur le besoin de renforcer l'identité de l'ensemble paroissial « en mettant nos forces en commun, dans un esprit d'ouverture et de confiance ».

Au terme de la cérémonie, les paroissiens furent invités à un apéritif offert par les paroisses, servi dans la salle sous l'église et agrémenté par les productions de la fanfare. (MJ)

L'homélie du Doyen Modeste Kisambu est accessible en cliquant sur ce [lien](#).

P.S. 1598 2013-43

21.10 – 28.10.2013